

Movimiento obrero

D. Cocineros y Anexos

Después de los momentos trágicos que hemos vivido para reivindicar el nombre de Wilckens, inmolado por un instrumento de las hordas del patriotismo y al cual los componentes de esta organización respondieron magnánimamente, incluyendo en las otras fracciones del gremio para que determinados compañeros, hicieran causa común con nuestro gesto solidario.

Esto demuestra que nos hemos colocado frente a las circunstancias del momento, en el terreno que debíamos ocupar, presentándonos al proletariado como la única entidad revolucionaria de nuestro gremio.

Esperamos, compañeros cocineros, que esta huelga os habrá demostrado que los hombres que sienten un alto espíritu de justicia y de solidaridad, los que se encaminan por la senda de la libertad y del amor deben estar en la F. O. H. A. Los que carecen de esos nobles atributos del hombre, esos pueden estar... en el gremio.

Gremios que esta vez se decidirán a romper para siempre con los que lo humillaron, colocándose ante los demás en una condición despreciable del trabajador a toda causa justa y noble y vendréis a nuestro lado a engrasar el número de los luchados por la libertad y la justicia.—La Comisión.

Huelgas

Obreros en Balcón Unidos

Conflicto en el "Select", pastelería cita en Tucumán 1030.—El personal de esta fábrica, respondió unánime al paro general de días pasados, y a raíz de esto, la gerencia de la Compañía Sudamericana de Bares y Almacenes "Select", pasó orden terminante al jefe de pastelería, para que éstos quedarán expulsados por haber agitado tal actitud.

Ahora bien, los huelguistas que conociéndose a sí mismos, se encuentran fuertes, vinieron aquí y acordaron pagar el día de la huelga, para que los admitieran como ha sido rechazado en conjunto, con lo que queda planteado el conflicto por esta localidad.

Que nadie vaya a caerarse a esta causa. Los Trabajadores cooperar con nosotros.—La Comisión.

Lavadores y Limpia Bronces de Autos

Huelga en el paraje Corrientes 3848.—Notificamos a los compañeros chauffeurs que guardan en dicho garage que el comité de huelga resolvió darles plazo hasta el día primero de julio para que desistieran el garage. Todo el que siga guardando después de la fecha indicada se le tratará como reacio.

Huelga en el garage Nicaragua 5911.—Se notifica a los gremios afines al automóvil que este sindicato mantiene un conflicto con los burgueses del garage que como hoy chauffeurs del mismo garage que se da de revolución, nos es que damos publicidad a los números de los coches que caerán para que los tengan en cuenta.

Taxis: 248 — 318 — 5533 — 3321 — 1838 — 1034 — 3129 — 291 — 3017 — 1816 — 3733 — 3838 — 4331 — 3321 — 3158 — 4500 — 7397 — 2100.— El Comité de huelga.

Sindicato Obrero de la I. del Callao

El personal de la fábrica de Rafael Spegallini, sita en la calle Cochabamba 4951, se encuentra en conflicto a raíz de la primer huelga general del mes actual. Pedimos a las camaradas la más estricta solidaridad.—El Comité de huelga.

Comisión Mixta de Almes al Automóvil

Recordamos a los gremios afines, hagan lo posible por hacer sentir el peso de la organización, al burgués de la casa de aceites Guildeo, que se encuentra en conflicto con el sindicato de Aceiteros Unidos, haciendo sus productos, que son: Aceites y grasas lubricantes marca Rapidoil, bolcaol a los aceites, y grasas lubricantes Penoxyl, Fisikes, Olio, Motor y productos Ham.

Igualmente recomendamos tengan en cuenta los bolcaos y conflictos de los camaradas lavadores de autos.—La Comisión.

Sociedad de Resistencia Obreros Mojos y Anexos de la Capital

Conflicto con el café "Social", Almirante Brown 828.—A raíz de la última huelga general decretada por el proletariado regional de Béal de protesta por el asesinato de nuestro hermano Kurt Wilckens, en su totalidad federal en esta sociedad y consecuente con la misma, hizo abandono del trabajo. Al darse por terminado el movimiento, los compañeros en huelga reanuda reanuda sus tareas y cuál no sería la sorpresa cuando el burgués de dicho café les manifestó que ya no los necesitaba, pues los había reemplazado por elementos de la A. N. del Trabajo (leño).

Por estas causas nuestra sociedad, declaró en conflicto a la casa en cuestión. Por lo tanto, pedimos a todos los trabajadores de Boca y Barracas, no abstengan de concurrir al café "Social", Almirante Brown 828, en solidaridad.

Solidaridad, camaradas.—El Comité de huelga.

Convocatorias

Obreros Albañiles y Anexos

La Comisión de este sindicato tendrá reunión el martes 26 del corriente, a las 17 horas, en el local E. Unidos 3545, esperando al mismo tiempo que lleguen a hacer entrega de las entradas que poseen en su poder, para la reunión que realizará el mismo día en el Teatro Bodo el 28.—La Comisión.

Unión Chauffeurs

La C. A. invita a todos los socios a las asambleas que se realizarán los días 27 de junio y 6 de julio, en nuestro local Alsina 3223, a las 21 horas, para tratar la importante orden del día que se detalla a continuación: Nombres de candidatos al Comité Central de la U. F. S. A.; informe del comité de huelgas bases para el sindicato industrial del automóvil; asunto Anglo Mexicano; correspondencia; varios.

Como veis, compañeros, en estas asambleas se tratarán asuntos de fundamental importancia para nuestra organización, nadie que se precie de ser hombre de conciencia debe faltar.—La Comisión.

Comisión Mixta de Almes al Automóvil. Clase al delegado de chauffeurs del garage Aristóbulo del Valle 533, a la reunión que se realizará el 27 del corriente en Suárez 2031, para tratar asuntos de importancia.

Quedan citados los miembros que integran esta comisión, a la reunión del 27, en Suárez 2031.—La Comisión.

Sind. de los Trabajadores del F. O. (Sección Liniers)

La C. A. invita a socios y no socios a la asamblea ordinaria que se realizará en nuestro local social el día martes 26, a las 17 horas, para tratar una orden del día de interés.—El Secretario.

Comité Administrativo de la Escuela Racionalista de Talleres

Se invita a las instituciones de esta localidad y circunvecinas, a evitar su llegada a la reunión que se celebrará el miércoles 27, a las 20,30 horas, en el local de la Escuela, Manuel Castro 3162, (Talleres), para tratar una importante orden del día.—El secretario.

Federación O. de Luz y Fuerza

El 20, a las 17,30, en Chile 1597, realiza asamblea general esta sociedad. Llamamos concurrir a ella todos los obreros del ramo, sean o no socios.—El Secretario.

Comité Pro Local

Por asuntos de urgente solución que incumben a los delegados de este comité, quedan invitados a la reunión que se realizará en el local Constitución 3151, por estar aún clasificado el nuestro, el domingo a las 9 de la mañana.—El Secretario.

Carpinteros, Aseradores y A. (Avelledana)

Camaradas: Por medio de la presente nota, queda invitada la Comisión y de más compañeros que tengan voluntad de trabajar por la reorganización de este sindicato, para el martes 26, a las 20 horas, en Baudrix 311, Avelledana. También pueden organizarse en Rivadavia 75, Piñeyro y en Baudrix 311, Avelledana, de las 20 horas en adelante.—El prosecretario.

Carpinteros, Aseradores y A. (Centro)

Dado los tiempos anormales porque atravesamos, donde no tenemos el local propio a nuestro servicio, por los hechos acaecidos últimamente y la gran necesidad en reuniones frente a los movimientos en los talleres y nuestra fiesta programada para el día 25, en el local Alsina 3223 a las 20 horas.

Camaradas: todos a la asamblea nuestro gremio precisa la presencia de todos.—La Comisión.

Panaderos y Repartidores de Pan (Secciones Boca y Barracas)

Efectuarán asamblea el domingo 24, a las 9 horas, en el local Patricios 1826, para tratar la siguiente orden del día: Actas anteriores; balances de mayo; nombramiento de delegado al C. Pro Presos Panaderos; informe de la Comisión y asuntos varios.

Las tres comisiones seccionales de panaderos de Boca y Boca y L. rreacas y repartidores de pan, respectivamente, reúnanse puntualmente a todos los compañeros asociados.—La Comisión.

Albañiles, frentistas, cloaquistas y A. (La C. A.)

La C. A. en vista de la gran necesidad, de organizar a los obreros de los alrededores, os invita a una gran asamblea y conferencia que se efectuará el domingo 24, a las 9 horas, en el local de la calle Estudiantes Unidos 3545, donde creemos que no faltará ningún albañil socio y no socio. Todos como un solo hombre a la asamblea.—La Comisión.

Sociedad de Oceros Vidrieros y anexos de la cristalería "La Aburrición"

Para el domingo 24, a las 8,30, están citados a la asamblea general, en Montecagudo 20, todos los compañeros socios y no socios de esta sociedad, para tratar una importante orden del día.

Quedan, también, invitados a la asamblea, los compañeros de otras fábricas, que quieran concurrir.—El Secretario provisorio.

Varias

Comité Pro Presos

A raíz de la clausura del local Bartolomé Mitre 3270 por la policía, reconvocamos a los compañeros, agrupaciones y sindicatos que mantienen relación con este comité, que hasta ahora aviso envían la correspondencia a nombre del secretario. Perú 1537.

Aviso a periodistas

LA PROTESTA, de Buenos Aires y todos los periódicos sindicalistas y anarquistas que se publiquen en idioma español en América, tanto Norte como del Sur, envíaran una suscripción al sindicato del Iramo de la Metalurgia, calle de Mercaderes 25, Barco. El pago lo harán por nuestro conducto.

OBROS PANADEROS

Sección Norte

Debido a los acontecimientos últimamente desarrollados, está clausurado el local de la calle Bartolomé Mitre 3270, en consecuencia, para pedir los citangales y efectivos a la sección norte de Obreros Panaderos, dirigirse hasta nuevo aviso al café de la calle Anchorena 517.

Al Consejo de la F. O. P. de Santa Fe. Vuestro carta del 21, en poder de esta redacción. Extrañamos el contenido de ella, vaque cuanta crónica invidiosa, se le dio publicidad sin como decir, alguna otra no ha sido publicada, se debe sencillamente a que no ha sido recibida. Salud.—La Redacción.

O. Tonleros

Solicitud de las demás sindicatos de la capital e inferior, nos envían sus direcciones respectivas, como así también los periódicos y folletos que publiquen, a nuestra secretaría línea 392, con el propósito de mantener una relación directa con ellos y estar dentro del ambiente proletario consciente.—La Comisión.

Rumbos Nuevas

(Bafada), F.C.C.A.

A los compañeros M. A. Pacheco, Alberto Bianchi y Delia Barroso; el pedido hecho por esta agrupación para que prestaran su concurso en el momento dado, queda por este aviso anulado hasta otra vez. Gabriel Bianchi y Eva Carlini, y en ella instituciones podidas. El Secretario.

Fed. de Sindicatos Ferroviarios (Comité Representativo)

Participamos a todos los sindicatos, secciones y compañeros que mantienen correspondencia con nosotros, que hasta la nueva Aviso y por clausura del local B. Mitre 3270 se han enviado la correspondencia a Estados Unidos 3515. El Secretario.

S. OFICIOS VARIOS (Orán)

A raíz de haberse renovado la C. A. de esta localidad, rogamos a quienes mantengan correspondencia con nosotros, la dirijan al nuevo secretario compañero Domingo Iglesias.

Comité de Agitación Internacional contra la represión gubernativa (Avelledana)

Comunicamos a los compañeros y al pueblo en general, que la conferencia que este comité tenía organizada para el domingo 24 en las calles Campos y Campesino Real Valentin Alsina, queda suspendida hasta nuevo aviso, por inconvenientes ajenos a nuestra voluntad. El Secretario.

Agrupación Peones de Cuadrilla (San Agustín) F.C.S.

Nuevamente pedimos a todos aquellos compañeros que deseen ver nuestro primer manifiesto, nos manden sus respectivas direcciones, a fin de remitirlos; solamente desearnos una dirección por cuadrilla o un compañero por localidad, que se encargue de su distribución y fijamos llamamos a las parcelas o vagones donde se halle el doble esclavo trabajador de la vía. Pues este es uno de los campos todavía sin roturar y es conveniente nos dediquemos a su sementera, a fin de adquirir alguna conciencia más que se adhiera a nuestro vasto campo ideológico. Haciendo contenidos, demos un paso; haciendo solamente sindicalistas, cooperamos a la conservación de explotados y explotadores y por ende a la prolongación de este mal estado de cosas.

Así que esperamos que los trabajadores que creen que la obra comunitaria es buena, empezando por sus dos fases ideológica y gremial, pueden mandar su adhesión, pues queremos que lo poco sea bueno y no lo mucho y que carezca de fondo.

Correspondencia a Esteban Hernández, Comité de Relaciones, San Agustín, F. C. S.—El Secretario.

Bibliotecas Juan B. Alberdi (Valentin Alsina)

Para todos los interesados.—Ante los últimos acontecimientos y ciertos inconvenientes de fuerza mayor, ha resuelto esta institución postergar la fecha de la función anunciada para el sábado 23, en el salón teatro "Cosmopolita" de V. Alsina, para una fecha próxima que luego anunciaremos.

Quedan enterados la compañera Dra. Barroso y Martín Castro.—El Secretario.

A las Bibliotecas Obreras y C. de Estudios Sociales

Encontrándose necesitado un compañero, se ve en la necesidad de verificar una cantidad de libros de su biblioteca particular, entre cuyas obras se hallan: El

Hombre y la Tierra, de E. Reclus y "La Gran Revolución" de P. Kropotkin. A más hay una gran cantidad de obras de importancia, cuya oportunidad para adquirir las bibliotecas y C. de Estudios Sociales, deben aprovecharse. Dirigirse a N. Carbollo, Cheras 978, Capital.

S. F. de Servicios Domésticos (Rio Cuarto)

En esta ciudad quedó constituida una sociedad de resistencia con el nombre del epigrafe. Para favorecer nuestra propaganda, agradeceríamos nos envíe todo el que pueda, fotos, periódicos y demás literatura de ideas.

Correspondencia a nombre de Alejandro Pérez, Subcomité 100.

S. de O. Varias y B. Obrera de Alfin (F. C. S.)

"Esta sociedad pone en conocimiento" de todos sus similares y compañeros afines, que por cambio de secretaría, en lo sucesivo toda correspondencia relacionada con este sindicato, pueden dirigirla a nombre de José Loaysa, secretario general.

Comité Pro Presos (Avelledana)

Esperamos de los compañeros que sepan de la detención de algún obrero a raíz de los últimos acontecimientos, que nos lo comuniquen a la brevedad, en Rivadavia 75. Todas las noches habrá algo del comité, y así cumpliremos con nuestro deber solidario.—El secretario.

AVISO

Se pone en conocimiento del comité pro presos y deportados y de las instituciones obreras y compañeros, que toda correspondencia relacionada con el subcomité pro presos de Balcarré, debe dirigirse a nombre de Feliciano Carrero, calle 32, 673, Balcarré, F. C. Sud.

Comité pro defensa del compañero Argüelles

Este comité acordó editar postales con el retrato del querido y malogrado compañero Kurt Wilckens y el beneficio que se obtenga se destinará para la defensa del compañero Argüelles. Mitad de las postales será con el retrato que sacó LA PROTESTA en su boletín del 17 de junio, y la otra mitad cuando estaba sentado en la cama de la Prisión Nacional, publicado por "Inquietud".

Las entidades o compañeros que quieran adquirir cantidades, pueden solicitarlas en la Avenida Campana 3739, Capital, a nombre de Pablo Aquino.—El Secretario.

Nota.—A todo pedido se lo hará el descuento del 10 por ciento sobre su costo.

F. O. Local Rosario

Ponemos en conocimiento de las entidades que mantienen correspondencia con este consejo, que en lo sucesivo la dirijan a nombre del nuevo secretario S. Pérez.

Maquinistas teatrales (Santiago de Chile)

A las empresas de compañías teatrales y al gremio en general.—La sociedad de Maquinistas Teatrales pone en antecedentes a todas las empresas teatrales que actúen en lo sucesivo en los teatros Santiago y Comedia de Santiago de Chile o con la empresa de Ernesto Bouquet, al finalizar sus temporadas no tendrán personal federado las ciudades de Chile, Perú, Ecuador, Méjico, Cuba, Argentina, Uruguay y Brasil.

A las delegaciones de dichos países y

DONACIONES

Pro Diario: M. López 1.-, C. Alvarez 1.-, I. Main 1.-, Marouli 1.-

Pro Radowitzky

Elías Múscio 3.-, Ferrer 1.-, Rodríguez 1.-, Pedro Portero 10.-, Lucapa "Los Inmigrantes" de Stenberville Ohio 5.60

Comité Pro Presos

M. López 2.-, Cualquiera 0.50, B. Curi 3.-, G. García 0.50, Catalán 0.50, Catalalauy 0.50, Vázquez 0.50, El ruso aciciero 11.-, P. Quiñi y compañero Silveira 3.-, Arias 5.-, P. A. F. 1.-, S. T. del Campo—Tandil 3.-

Pro defensa de Wilckens

Enviado de Wheelwright 13.-, Selsler—La Capilla 8.-, Varios compañeros de Alejandro S. O. Varios—Alejandro Mato 1.-, Quiñi y compañero 2.50, N. A. 0.50, S. T. del Campo—Tandil 15.-, Grupo "Doctrinas Nuevas" de Canton—Ohio 13.75, V. Bond 1.30, Suma anterior 119.80, Total, pesos 190.85

Pro folleto "La Rebelión de Kronstadt"

Tito cualquiera 1.-, A. A. de Obreros Ebanistas 80.-, Janotti 3.-, Lista núm. 22 enviada de Cipolletti 20.20, Lista núm. 21 a cargo de Helios 8.-

Unión Sindical Italiana.—

El ruso aciciero 11.-



ciudades, se reservan el derecho de solicitar ayuda de otros gremios y tomar resoluciones para el fin propuesto por las sociedades y que deseen dirigirse a esta secretaría o a la simula de Buenos Aires, (R. Argentina), calle Sui-pacha 71.—La Comisión.

Centro de Estudios Sociales (San Cristóbal)

En esta localidad se ha nombrado una comisión de compañeros para fundar un centro de estudios sociales. Por lo tanto, siendo un deber dar a conocer a todas las personas de buena voluntad y que deseen que los trabajadores adquieran conocimientos para el mismo tiempo esperamos de todos los hombres conscientes, pacíficos, esperamos la cooperación de los centros, sindicatos y agrupaciones que editan periódicos y folletos, nos remita ejemplares para nuestra mesa de lectura. Toda correspondencia a nombre de Emilio Cellour, San Cristóbal, F. C. N. A.

Persona buscada

Se desea saber el paradero del compañero Andrés García. La busca Casiano Fernández. Dirigirse a la calle Espiñosa núm. 1928.

Se desea saber el paradero de José Paredes

La busca su padre, Manuel Paredes. Dirigirse a Uspallata 2656, Buenos Aires.

Por asuntos de urgencia deseo saber el paradero de mi hermano Avelino Correa

Por carta a B. Rios Correa, General Selli, F.C.C.B.A.

Periódico "Inquietud" (Santa Fe)

Este periódico de ideas y crítica social aparecerá en la primera quincena de julio, de impostergablemente de gran formato, su publicación será quincenal. Tratará preferentemente problemas locales como asimismo de índole general, de punto de vista libertario.

"Inquietud" llevará el convencimiento de nuestras ideas a los que las desprecian. Un periódico simplemente por convencidos sería en nuestra localidad, "ha obra" quería antes de hacer. Comunicamos a los compañeros de la ciudad que toda correspondencia deba dirigirse a nombre de Juan Barin, San Martín 93, Santa Fe.—El Grupo Editor.

Comité Pro Presos y Deportados

Folleto en venta.—

Editado por la agrupación "Sembradores de Ideas" y a total beneficio de este Comité, tenemos en venta el folleto "La Canción de los Mártires", contenido las más importantes poesías libertarias en las ciudades de Chile, Perú, Ecuador, Méjico, Cuba, Argentina, Uruguay y Brasil.

Donado por la Comisión pro Congreso Anarquista Regional "memoria de las más condiciones para la venta, el folleto "Anarquismo y Organización, de Rodolfo Ricker" que consta de cuarenta ejemplares, a los 15 centavos el ejemplar. Todo pedido debe hacerse a las siguientes direcciones: Comité pro presos y Deportados, Buzón Mitre 3270 agrupación Sembradores de Ideas, calle Patricios 633 y a la administración de LA PROTESTA.—El Secretario.—(2)

S. O. de Frigoríficos de Berisso

Conferencia a realizarse el domingo 24, a las 9 horas, en el cruce de las calles Montevideo y Río de Janeiro. Orador, García, Ginzberg. Se recomienda a los compañeros de La Plata y mensada concurren a este acto.

Soc. Carpinteros, Aseradores y Anexos

Función y baile familiar, a beneficio del Comité pro Presos y Deportados y de la Biblioteca Social, conmemorando nuestro XXII aniversario, que se realizará el jueves 28, a las 20.30, en el salón "Giuseppe Garibaldi", Barmiento N.º 2419.

Programa: Hijos del Pueblo, por la orquesta. El cuadro artístico "Arte y Naturaleza" pondrá en escena el drama en tres actos de Ernesto Herrera, titulado "El Pan Nuestro"; conferencia por el compañero; sorteo de la rifa; baile familiar.

Entrada para hombres 1 peso. Asiste los sin excepción 30 centavos. Camaradas carpinteros. Por nuestros hermanos encerrados en las ergástulas carcelarias, educar a todos a aportar nuestro óbolo solidario.—La comisión de fiestas.